

Entrega Herrera Caldera obras en San Luis de Cordero

El Sol de Durango

SAN LUIS DE CORDERO, Dgo. (OEM-Infomex).- El gobernador Jorge Herrera Caldera entregó dos domos en la escuela primaria Francisco Gómez Palacio, dio arranque al programa “Dándole color a tu escuela”, entregó material de limpieza, mobiliario, pintura y zapatos en beneficio de los estudiantes de las instituciones educativas e inauguró 3 mil 300 metros de pavimentación en calles de este municipio con recursos del programa 3x1, durante una gira de trabajo.

Acompañado por el alcalde Martín Alonso Alvarado y ante la presencia de las familias de este municipio, el mandatario estatal, destacó que

se invirtió un millón de pesos en el domo y que les servirá para cuidarse de las inclemencias del tiempo.

Con esta nueva infraestructura se da respuesta a un compromiso con los alumnos, padres de familia, maestros y directivos de estos planteles, comentó el gobernador, quien destacó que son obras pensadas en la educación, desarrollo y bienestar de los niños.

Herrera Caldera, mencionó que gracias al apoyo del presidente Enrique Peña Nieto, se logra llevar todas estas acciones a las comunidades más alejadas y sobre todo a quienes más lo necesitan; además resaltó que estos hechos dan rumbo y crecimiento a este municipio.

Herrera mencionó que ha iniciado el programa “Pintemos San Luis”

Mencionó que son 3 millones de pesos de inversión los que se han entregado para San Luis de Cordero en obras y acciones, donde también inició el programa “Pintemos San Luis”, impulsado por la Sedesol para beneficio de 100 fachadas; además se beneficiarán con 100 pisos firmes con el fin de que las casas ya no tengan suelo de tierra pensando en la salud y en la calidad de vida de las familias.

Por su parte, el alcalde Martín Alonso Alvarado, comentó que estas acciones significan una respuesta importante e inmediata que da el mandatario estatal a los habitantes de este municipio.

Esmeralda Flores, madre beneficiada, comentó que estos apoyos son un impacto positivo para las familias, “se ve claramente que se están mejorando las condiciones de vida, todo esto que hoy entregan es de mucha utilidad para el municipio”, puntualizó.



Fecha 13.07.2014	Sección República	Página 1-5
----------------------------	-----------------------------	----------------------

FOTO: EL SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX



» JORGE HERRERA Caldera entregó obras en la escuela primaria Francisco Gómez Palacio.